
Alessandro Merlo <alessandro.merlo@unifi.it>

Re: Comité Compras No.4 Qué no baje el Telón!
1 messaggio

yanet Feliciano <yanetkamila2014@gmail.com> 4 novembre 2020 alle ore 17:49
A: Renee Oliver Gerardo <reneeoliver@mincult.gob.cu>
Cc: Alessandro Merlo <alessandro.merlo@unifi.it>, Miguelito CIOP <ciop@cubarte.cult.cu>, ciop1@cubarte.cult.cu, Alexis
Seijo <a47seijo@gmail.com>, "Alexis R. Seijo" <aseijo@isa.cult.cu>, reneeoliver27@yahoo.es,
mariarosa.stevan@aics.gov.cu, Ada LLanes Marrero <directorcolaboracion@mincult.gob.cu>, alida@atrio.cult.cu,
victor.cano@nauta.cu

Teniendo en cuenta sus opiniones y análisis y estando de acuerdo con la propuesta realizada, valorando la extensión
del tiempo una vez se comience nuevamente, aprobamos la compra de las tarjetas y líneas, suponiendo este trámite
muy necesario en las condiciones actuales y a futuro. Seguimos en contacto.
Yanet

El mié., 4 nov. 2020 9:43 a.m., Renee Oliver Gerardo <reneeoliver@mincult.gob.cu> escribió:

Estimados todos

 

En relación con el cálculo realizado para los servicios de telefonía celular por 3,5 años =42 meses, subrayamos
que:

-          El proyecto de restauración está en proceso

-          Las obras constructivas no se han iniciado  

-          La componente A en sus actividades fundamentales está suspendida por un término menor de 12 meses, con
el mismo presupuesto asignado por la AICS y su reinicio esta en dependencia del restablecimiento de las
condiciones de “nueva normalidad” a causa de la COVID.

-          En este período se está trabajando en actividades de proyecto técnico ejecutivo, comunicación y
coordinación para las compras de medios previstos

-          Solo contamos con la 1ra transferencia en la que disponemos de  3130,43 Euros, y solo podemos acceder a
la 2da transferencia una vez que se haya aprobado el informe con un 70% de los gastos.

-          El estimado  42 meses se ha hecho teniendo en cuenta que en noviembre del 2020 aun no hemos concluido
el 1er año de la componente A y existe una alta probabilidad de que sea necesario solicitar prorroga por causas de
fuerza mayor.

Teniendo en cuenta los elementos mencionados  hemos hecho estos cálculos para aminorar los riesgos de
quedarnos sin disponibilidad de fondos para telefonía celular durante la ejecución que contara con el mismo
presupuesto pero ya no será en 3 años como estaba inicialmente previsto por las causas conocida.

 

Saludos

 

 

 

Renèe Oliver Gerardo

Especialista

Centro de Coordinación para la Colaboración Internacional a la Cultura Cubana

Teléfono: +(53) 7 838-2229

mailto:reneeoliver@mincult.gob.cu


Web: www.centrocooperacion.cult.cu

Twitter: twitter.com/CCCICC2017

Facebook: www.facebook.com/Centro-de-Colaboración-Internacional-Mincult 

     Descripción: logo MINCULT Descripción: O9Y96p1N_400x400

 

De: Alessandro Merlo [mailto:alessandro.merlo@unifi.it]
Enviado el: martes, 03 de noviembre de 2020 11:34
Para: yanet Feliciano
CC: Miguelito CIOP; ciop1@cubarte.cult.cu; Renee Oliver Gerardo; Alexis Seijo; Alexis R. Seijo;
reneeoliver27@yahoo.es; mariarosa.stevan@aics.gov.cu; Ada LLanes Marrero
Asunto: Re: Comité Compras No.4 Qué no baje el Telón!

 

Comité de Compras n. 4

 

Por parte del DIDA estamos de acuerdo con la propuesta para la compra de líneas y tarjetas para móviles.

Además queríamos subrayar que el monto de 9.391,30 euro hacía referencia a 36 meses, que ya pasaron 12 y que
se añadirán como mínimo 6 más, es decir que no se debería repartir por 42 si no por 30 meses. 

Saludos, Alessandro

 

 

Ph.D. Arch. Alessandro Merlo - Professore Associato ICAR/17

Dipartimento di Architettura di Firenze

Direttore del master post laurea 'Documentazione e Gestione dei Beni Culturali'

Direttore del Cultural Heritage Management Lab

plesso didattico di Santa Verdiana, piazza Ghiberti 27, 50122 Firenze

cell. +39 335 5423014, ufficio +39 055 2755193

 

 

Il giorno ven 23 ott 2020 alle ore 08:41 yanet Feliciano <yanetkamila2014@gmail.com> ha scritto:

Estimados compañeros, espero que se encuentren bien. Les adjunto documento para efectuar comité de
compras no.4 de nuestro proyecto, continuamos por el momento a través de esta vía para avanzar, poder cubrir
las necesidades del equipo de trabajo y cumplir con las medidas epidemiológicas. 

Gracias a todos y continuamos trabajando.

Espero sus comentarios.

Saludos Yanet
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